



Empresas y sindicatos «se olvidan» en crisis de la prevención de riesgos

V. San José

SALAMANCA- Más de 250 especialistas en riesgos y trabajo procedentes de quince países europeos y de la América Hispánica debaten hasta mañana en Salamanca sobre la prevención y siniestralidad laboral.

Una de las conclusiones extraídas de la primera jornada del XI Encuentro Euroamericano «Riesgo y Trabajo» es que las empresas y los sindicatos se han olvidado y han dejado de lado la prevención de riesgos laborales debido a la crisis. «En momentos económicos delicados se nota más la dejadez y la falta de atención tanto de las empresas como de las organizaciones sindicales en esta materia. Tienen otras prioridades», advertía el director del Encuentro y profesor de Derecho del Trabajo en la Universidad de Salamanca, Jesús Rodríguez López.

CONSTITUCIÓN

Recuerdan que los poderes públicos deben velar por la salud en el trabajo

Por su parte, el catedrático de Derecho del Trabajo, Carlos Palomeque, señaló que la precariedad laboral, la temporalidad y la siniestralidad están íntimamente relacionadas, y recordó que son los poderes públicos los que deben «velar» por la salud en el trabajo, porque así lo pone en la Constitución.

Redes sociales

Por parte de la Junta participó el director general de Trabajo y Prevención, Carlos Díez Menéndez, quien se felicitó del descenso en un 20 por ciento de los fallecidos en accidentes laborales en el último año.

De cara al futuro, Menéndez anunció que el Gobierno regional incluirá acciones innovadoras a través de las redes sociales en materia preventiva y animó a todos los especialistas a explorar estas nuevas posibilidades que abren las nuevas tecnologías.